



# 自由民主党 糸の会通信

令和3年夏号 VOL.27



誇れる吹田を次世代へ

## 子育て・防犯防災・地域活性化 吹田市議会議員 沢田なおきの議会活動

### 「万博記念公園駅前アリーナ等の建設に関する決議」

自民党的提案で可決  
(維新のみ反対)

《決議文概要》万博記念公園敷地内に住宅建設をすべきではない

理由 / 1 万博周辺の良好な環境を維持するため、市条例に反する住宅建設は認めるべきではない。  
(例外規定あり)

理由 / 2 府から吹田市に事業提案に対する事前相談はなく、市の担当者は概要を府の記者会見で初めて知ったとのこと。市のこれまでの都市計画や経緯に著しく配慮を欠く姿勢であり、到底納得できるものではない。

令和3年度  
補正予算 約7億8000万円

可  
決

▼主な予算の内容



低所得の  
子育て世代向け  
生活支援特別給付金  
約3億7629万円



戸籍システムの改修  
全国どこでも戸籍証明が  
取得可能となる  
約614万円



35人学級編成及び  
学校規模の検討  
計画策定  
約1137万円



令和3年2月定例会  
沢田の提案により実現  
小中生がいる  
生活困窮世帯に  
Wi-Fiルーター貸出  
約4220万円



生活困窮者に  
自立支援金を  
支給  
約2億6000万円

### 市議会役員選出

議長・副議長等、今後1年間(任期:令和4年6月まで)の役員を選出しました。澤田の役職は次の通りです。

#### 健康福祉常任委員会委員

▶ 健康医療部、福祉部、児童部の所管に属する事項の審査、調査、検討。

#### 議会運営委員会委員

▶ 議会を円滑に運営するために、各会派の代表が選出されルール等を定める。

#### 淀川右岸水防事務組合議員(議会の代表)

▶ 淀川右岸流域の諸問題について、各議会の代表者が協議する。

吹田市議会議員(2期)  
自由民主党 沢田なおき

吹田市は今、大きな転換期に向かえています。市・府・国が連携をし、吹田の課題解決に取り組んで参ります。

[プロフィール]関西学院大学法学部政治学科卒→関西学院大学経営戦略研究科(自治体経営専攻)在学中。予備自衛官、自由民主党吹田市議団代表

#### 市政相談受付中!

市政に関するご意見・ご相談をお寄せください

連絡用メール naokisawada2002@gmail.com

連絡事務所 〒564-0022 吹田市末広町2-9 連絡先 080-6118-0391(直通) FAX 06-7708-7966

会派控室 〒564-0041 吹田市泉町1-3-40 吹田市役所中層棟3階(大体ここにいます)



ホームページはこちら

ご相談ください



# 令和3年度5月度定例会 沢田なおき 主な個人質問

## コロナにより疲弊している市内事業者や市民に対する新たな支援について

### 沢田の質問要旨

地方創生臨時交付金の残額が最低5.5億円あり、実施中の事業の予算執行率から推測すると6億から7億円にはなる。また、現在は市が負担している予算の内、後から国負担となる俗にいう「国の補助裏」が数億円給付されることから、**新たなコロナ対策を実施する財源が10億円はある。**それらを有効的に活用するためにも、**追加の支援策を早期に実施すべき。**

### 沢田提案の追加のコロナ対策

- ①電子マネーによる市民生活支援と地域の事業者支援の実施
- ②市独自のマイナポイントを発行し、デジタル施策推進の肝となる**マイナンバーカード交付率増と市民生活支援の同時実現**
- ③マイナンバーカードと連動させた地域通貨の発行による、**地域おこし金が循環する仕組みを構築**し、持続的な地域経済支援につなげる



### 副市長答弁要旨

- ・マイナンバーカードはデジタル化推進の重要な鍵となる。**カード普及のために子育て支援や事業者支援に資することができれば、非常に望ましい。**市独自のポイントについては、関係部局に先行事例の調査を指示する。
- ・地方創生臨時交付金の活用については、アフターコロナも見据えた有効な支援策を提案するようコロナ対策本部会議で指示をし、必要な支援策を検討する。

## 安威川防災詰所(通称:あしあと会館)と安威川公園(通称:あしあと公園)について

### あしあと公園の問題点

遊具等、全体的に老朽化していて、雑草が鬱蒼しており見た目も悪く、特にトイレに関してはかなり不評。汚い上に外から丸見え、女性でトイレを使ったことがあるという人を殆ど聞いたことがない。



### あしあと会館の現状

あしあと公園に隣接している、あしあと会館の「高齢者いこいの間」としての機能は新設される吹三公民館と複合化され、防災詰所としての機能は吹三分団に集約されることにより、2つの行政目的は今後なくなる予定。

### 沢田の質問要旨

JR以南地域は緑被率が市内でも特に低く、市民一人当たりの公園面積も狭い。あしあと公園の行政目的がなくなるのなら、現状ある資源を有効活用するためにも、**あしあと公園、あしあと会館、周辺の遊歩道も含めて一貫的に、民間の力も借りて魅力ある公園として整備してはどうか。**

### 市長答弁

あしあと会館の今後については未定だが、あしあと公園のトイレについては、順次計画的に更新を図っていく。今後とも、あしあと公園が地域の方々から親しまれる魅力ある公園にしていきたいと考える。

## 学校体育館と市立体育館へのエアコンの導入について

### 沢田の質問要旨

熱中症対策として、また避難所でもある学校体育館や市立体育館にエアコンを導入する必要性は、教育委員会と都市魅力部も認識していると聞いている。両体育館へエアコンを設置する場合、財源として充当率100%、交付税措置率70%と圧倒的に有利な緊急防災・減災事業債や、地方創生臨時交付金を活用することが可能となる。

**これらの財源には期限があるので、早急に整備を進めるべきだが見解を問う。**



### 副市長答弁要旨

今後、交付金等の財源の有効活用も視野に入れ、施設整備の優先順位を踏まえながら、検討を進めたい。

### 沢田の意見

目倭体育館と山田市民体育館は熱中症への懸念を理由に、コロナワクチンの集団接種会場としての利用を中止した。大災害時に、避難所である体育館は暑いという理由で使用をやめるわけにはいかない。必要性を認識し、いつかやるつもりなら、**活用できる財源があるうちに整備を進めるべき。**

## 公立幼稚園の教育時間延長に伴う昼食の対応について

### 沢田の要望

※これは議会での質問ではありませんが、保護者からの声を受け、市に要望しました。公立幼稚園及び認定こども園の水曜日の教育時間は、現在9時～正午までだが、来年度から9時～14時までになる。これにより、保護者のお弁当作りの負担が増えるという声を多くいただいているが、認定こども園はクックチル（調理済みチルド食材）で対応すると聞いている。そうなると、**公立幼稚園に通う園児の保護者だけ負担が増えることになるが、何とか、週一でも業者から昼食を配食できるようにならないのか。**

### 保育幼稚園室

現時点では未定だが、パブリックコメントの声も参考にしながら検討を進める。

※実施する場合は、11月議会に補正予算が出てくると予測しています。



**沢田も子育て世代ど真ん中。（長男6歳、長女4歳）**  
**子育て世代の皆様の声をお気軽にお寄せください！**